
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº452/2024

Requer informações ao Poder 

Executivo sobre serviço de remoção 

de abelhas no município. 

Senhoras Vereadoras, 

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio 

encaminhar todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de 

garantir a lisura e transparência do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que este vereador foi questionado em relação 

ao assunto;  

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Quais são as políticas atuais da prefeitura em relação à remoção de 

abelhas em áreas urbanas?

2. Quais são os procedimentos padrão para a remoção de abelhas em 

diferentes áreas, como áreas residenciais, escolas e parques públicos?

3. A prefeitura tem contratos com empresas especializadas na remoção de 

abelhas? Se sim, quais são essas empresas?

4. Quais medidas de segurança são tomadas para proteger os moradores 

durante o processo de remoção de abelhas?

5. Existe algum programa de conscientização para educar a população 

sobre como agir na presença de abelhas?

6. Quantas remoções de abelhas foram realizadas no último ano?

7. Existem registros de incidentes ou acidentes ocorridos durante as 

remoções de abelhas? Se sim, quais são as estatísticas desses 
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incidentes?

8. Qual é o tempo médio de resposta da prefeitura após uma solicitação de 

remoção de abelhas?

9. As abelhas removidas são realocadas ou exterminadas?

10.A prefeitura tem algum programa de parceria com apicultores locais para 

a realocação das abelhas?

11.Como os moradores podem solicitar o serviço de remoção de abelhas?

12.Quais canais de comunicação estão disponíveis para que os moradores 

possam relatar a presença de colmeias de abelhas?

13.Existe algum site ou linha direta específica para tratar dessas questões?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de junho de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=PBM4A57R6V16G8G3, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: PBM4-A57R-6V16-G8G3
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